
Le Troisième Grand Depart 
[The Third Great Departure] 

Spoken Word series #09 

Le 24 Février 2008 
Brian Kocourek 

  
   

Restons debout et ouvrons nos Bibles à 2 Thessaloniciens  2:5 nous lisons dans 

les Saintes Ecritures de Dieu : Ne vous souvenez-vous pas que je vous disais ces 
choses, lorsque j`étais encore chez vous? 6 Et maintenant vous savez ce qui le 

retient, afin qu`il ne paraisse qu`en son temps. 7 Car le mystère de l`iniquité 
agit déjà; il faut seulement que celui qui le retient encore ait disparu. 

 
Inclinons nos têtes dans la Prière. Cher Père, nous venons ce matin avec un grand 

désir de connaître plus au sujet du temps de Ton Grand Départ de la terre. Nous 
savons qu'il viendra un temps, où Ton Saint-Esprit se retirera finalement de cette 

terre, et nous voulons être prêts pour ce moment-là, parce que cela a un rapport 
avec notre rédemption, et le départ à la maison. Ainsi Père, s'il Te plaît, aide-

nous à mieux comprendre ce Grand Départ de la terre, parce que comme Tu es 
dans ce monde, alors, nous y sommes aussi. Et quand Tu T'en iras, nous voulons 

partir avec Toi. Au Nom de Jésus nous prions, amen. 
 

Maintenant, la traduction Wuest dit : 2 Thessaloniciens 2 :5-7 Ne vous 

souvenez-vous pas que pendant que j'étais encore avec vous, que je ne cessais 
de vous dire ces choses? Et maintenant vous savez avec une assurance positive 

que  le départ de l'église, les saints qui se sont rassemblés pour le Seigneur, 
empêche à son être  d'être divulgué comme à sa vraie identité, en son temps 

stratégique, fixé, car le mystère du dérèglement susmentionné agit maintenant. 
Seulement Lui, le Saint-Esprit qui retient ce dérèglement continue à le retenir, 

jusqu'à ce que Lui, le Saint-Esprit, quitte du milieu de l'humanité. Et alors celui 
qui est sans loi  sera divulgué dans sa vraie identité…etc. 

 
Ainsi, nous voyons ici que cette Ecriture parle des Saints qui se rassemblent pour 

le Seigneur en premier et ensuite elle parle de leur départ de la terre. Alors, 
comme si dans le même souffle, Paul nous dit aussi ce qui se passera quand le 

Saint-Esprit partira du milieu de l'humanité. Donc nous voyons qu'il viendra 
un temps où Dieu qui permet maintenant au péché d'aller de l'avant, en sera 

fatigué et quittera la terre et quand cela arrivera, alors observez, tout l'enfer sera 

libéré. 
 

Maintenant, le Saint-Esprit ne pourrait pas partir du milieu de l'humanité si au 
départ, Il n'était pas ici. Ainsi, vous voyez l'essentialité de la Présence de Dieu 

dans cela pendant qu'il entend, Il protège encore, et nourrit les saints, mais 
quand Il s'en ira, si nous ne sommes pas parmi ceux qui partent avec Lui, alors 

il n'y aura  plus de protection. 
 

Apocalypse 22:10 Et il me dit: Ne scelle point les paroles de la prophétie de ce 
livre. Car le temps est proche. 11 Que celui qui est injuste soit encore injuste, 



que celui qui est souillé se souille encore; et que le juste pratique encore la 
justice, et que celui qui est saint se sanctifie encore. 12 Voici, je viens bientôt, et 

ma rétribution est avec moi, pour rendre à chacun selon ce qu`est son oeuvre. 
13 Je suis l`alpha et l`oméga, le premier et le dernier, le commencement et la 

fin. 
 

Donc, nous voyons qu’au moment du départ des Élus, que  ceux qui sont souillés 
resteront souillés. 

 
Questions et Réponses 23.08-64E P: 87 306 COD Après que l'Epouse soit 

enlevée, y a aura t-il des vierges folles qui seront sauvées ou elles seront 
toutes perdues? Non! Voyez, tout sera fini pour l'église des Gentils quand 

l'Epouse sera prise de la terre. L'Esprit de Dieu quittera la terre: " Que celui 
qui se souille, se souille davantage; que celui qui est juste, pratique encore la 

justice; que celui qui est saint, se sanctifie davantage". En d'autres termes, le 

sanctuaire devient la fumée où le--l'Avocat se tient pour plaider pour le cas. Christ 
quitte le sanctuaire; Son jour de médiation est fini. L'enlèvement se produit; Il 

part du sanctuaire, s’avance et prend le Livre de la Rédemption, et réclame tout 
ce qu'Il a racheté. Il n'y a plus d'oeuvre de médiation. Combien comprennent 

cela? Je l'ai sur l’un des Sceaux, ou un du... Ouais, les Sceaux, je crois que c'était, 
que Christ s'avance pour réclamer Son oeuvre de médiation. 

 
Ceux qui ne sont pas justes ou qui ne sont pas justifiés resteront dans leur 

condition de non justifiés. Alors, la condition dans laquelle vous serez en ce 
moment-là, vous en deviendriez cristallisés. Et il n'y aura aucune chance pour 

vous pour le salut à ce moment-là. Votre temps pour le salut c'est maintenant. 
 

DIX VIERGES ET LES 144 000 - M11.12.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 
 §35  Or, ne confondez pas l’enlèvement de l’Église avec le jugement du Trône 

Blanc. Parce que, lors de l’enlèvement de l’Église, il n’y a pas de jugement 

(voyez), vous êtes déjà passés en jugement ici-bas. C’est vrai, car ceux qui sont 
en Christ sont libérés du jugement. Jésus a dit: “En vérité, en vérité, je vous le 

dis: Celui qui écoute ma parole, et qui croit à celui qui m’a envoyé, a la Vie 
éternelle et ne vient point en jugement, mais il est passé de la mort à la Vie”. 

§36 Comment faisons-nous cela? Nous entrons en Christ et nous sommes 
baptisés dans un seul Corps, (1 Corinthiens 12): “Un seul corps”. Nous sommes 

baptisés dans le Corps de Jésus-Christ, et Dieu a déjà jugé ce Corps. Il ne peut 
nous faire passer en jugement encore une fois, parce qu’Il a déjà jugé ce Corps. 

Et par la permission et la grâce de Christ, Il nous prend en Lui : 1 Corinthiens 12. 
“Nous avons tous été baptisés dans un seul Esprit, pour former un seul corps. 

Nous sommes libérés de tout jugement, parce qu’Il a pris le jugement sur Lui. 
Oh, n’êtes-vous pas remplis de gratitude envers Lui? Il a pris notre 

condamnation! Plus de jugement! Mais pour ceux qui refusent de venir en Lui, 
dans ce Corps mystique… Comment y entre-t-on? Par une poignée de main? Non! 

Par une lettre d’introduction? Non! Par un quelconque baptême d’eau? Non! “Nous 

avons tous été baptisés dans un seul Esprit pour former un seul corps!”. 
 



Remarquez, Paul nous dit que nous serons premièrement rassemblés pour Christ, 
ensuite lorsqu'Il partira, nous partirons avec Lui.  

 
2 Thessaloniciens 2:1 Pour ce qui concerne l`avènement de notre Seigneur 

Jésus Christ et notre réunion avec lui, nous vous prions, frères, [La Version 
originale dit : Maintenant nous vous supplions, frères, par la Parousie de notre 

Seigneur Jésus-Christ, et par notre rassemblement en lui. - Trad.] 
 

Ainsi, vous voyez? Tout commence avec un rassemblement en Lui à Sa Grande 
Parousie  et puis une fois qu'Il manifeste Sa grande apparition, alors Il se divulgue 

Lui-même, et c'est Son apocalypse, ou le dévoilement de Lui-même. C'est Sa 
Grande déclaration qui est Son Cri, Son Message. Vous voyez, Dieu descend avec 

le Message pour rassembler tous ceux qui sont en Christ. Il fait connaître Sa 
Présence et ensuite se divulgue pleinement comme à Sa Vraie identité. C'est 

pourquoi, si vous n'êtes pas dans ce rassemblement, vous ne serez pas non plus 

dans la Voix qui est la résurrection. Parce qu'il faut le Message pour transformer 
le corps. 

 
C’est ce que l’Apôtre Paul dit dans Romains 12:2 Ne vous conformez pas au 

siècle présent, mais soyez transformés par le renouvellement de 
l`intelligence, afin que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu, ce qui est 

bon, agréable et parfait. Ainsi, vous voyez que la transformation vient par le 
renouvellement ou le changement de la pensée. 

 
Mais réellement, qu'est ce que le changement de la pensée? C'est la Parole de 

Dieu qui prend le contrôle sur la pensée du croyant. Et dans Jean 6:63 Jésus a 
dit : C`est l`esprit qui vivifie; la chair ne sert de rien. Les paroles que je vous ai 

dites sont esprit et vie. 
 

Dans 1 Pierre 1:23 l’Apôtre Pierre nous dit : puisque vous avez été régénérés, 

non par une semence corruptible, mais par une semence incorruptible, par la 
parole vivante et permanente de Dieu. 

 
Et dans Romains 8:11 Et si l`Esprit de celui qui a ressuscité Jésus d`entre les 

morts habite en vous, celui qui a ressuscité Christ d`entre les morts rendra aussi 
la vie à vos corps mortels par son Esprit qui habite en vous. 

 
Par conséquent, les Paroles que Jésus a prononcées sont Esprit et Vie, et c'est 

elles qu'il faut pour rendre vivant le croyant. Et c'est au temps de la Grande 
Apparition, lorsque Dieu viendra se manifester dans Sa vraie Identité que nous 

deviendrons comme Lui.  
 

Paul a dit dans Colossiens 3:4 Quand Christ, votre vie, paraîtra, alors vous 
paraîtrez aussi avec lui dans la gloire. 

 

Et Jean a dit dans 1 Jean 3:2 Bien-aimés, nous sommes maintenant enfants de 
Dieu, et ce que nous serons n`a pas encore été manifesté; mais nous savons 



que, lorsque cela sera manifesté, nous serons semblables à lui, parce que nous 
le verrons tel qu`il est. 3 Quiconque a cette espérance en lui se purifie, comme 

lui-même est pur. 
 

Et bien sûre, nous avons une promesse du changement de nos corps  comme 
Paul le dit dans Philippiens 3:21 qui transformera le corps de notre humiliation, 

en le rendant semblable au corps de sa gloire, par le pouvoir qu`il a de 
s`assujettir toutes choses. 

 
Et encore dans 1Corinthiens 15:12 Or, si l`on prêche que Christ est ressuscité 

des morts, comment quelques-uns parmi vous disent-ils qu`il n`y a point de 
résurrection des morts? 13  S`il n`y a point de résurrection des morts, Christ 

non plus n`est pas ressuscité. 14  Et si Christ n`est pas ressuscité, notre 
prédication est donc vaine, et votre foi aussi est vaine. 15 Il se trouve même que 

nous sommes de faux témoins à l`égard de Dieu, puisque nous avons témoigné 

contre Dieu qu`il a ressuscité Christ, tandis qu`il ne l`aurait pas ressuscité, si 
les morts ne ressuscitent point. 16 Car si les morts ne ressuscitent point, Christ 

non plus n`est pas ressuscité.  17 Et si Christ n`est pas ressuscité, votre foi 
est vaine, vous êtes encore dans vos péchés, 18  et par conséquent aussi 

ceux qui sont morts en Christ sont perdus. 19  Si c`est dans cette vie seulement 
que nous espérons en Christ, nous sommes les plus malheureux de tous les 

hommes. 20 Mais maintenant, Christ est ressuscité des morts, il est les 
prémices de ceux qui sont morts. 21 Car, puisque la mort est venue par un 

homme, c`est aussi par un homme qu`est venue la résurrection des morts. 22 
Et comme tous meurent en Adam, de même aussi tous revivront en Christ, 23 

 mais chacun en son rang. Christ comme prémices, puis ceux qui 
appartiennent à Christ, lors de sa parousie. 24 Ensuite viendra la fin, quand 

il remettra le royaume à celui qui est Dieu et Père, après avoir détruit toute 
domination, toute autorité et toute puissance. 

25 Car il faut que Lui Dieu règne jusqu`à ce qu`il ait mis tous les ennemis sous 

les pieds de Jésus le Fils de Dieu. 26 Le dernier ennemi qui sera détruit, c`est 
la mort. 27 Dieu, en effet, a tout mis sous les pieds de Jésus le Fils de Dieu. 

Mais lorsque Lui Dieu dit que tout a été soumis au Fils de Dieu, il est évident 
que Lui Dieu qui a soumis toutes choses au Fils de Dieu est excepté. 28 Et 

lorsque toutes choses auront été soumises au Fils de Dieu, alors le Fils lui-même 
sera soumis à Dieu qui lui a soumis toutes choses, Lui le Fils de Dieu, afin que 

Dieu soit tout en tous. 
 

Mais maintenant, voici la vraie question que Paul pose au verset 35.  
 

35 Mais quelqu`un dira: Comment les morts ressuscitent-ils, et avec quel corps 
reviennent-ils? (Or, Paul dit en fait que c'est une question stupide, parce qu'il est 

naturel que lorsqu'une semence est plantée, qu’elle revienne en tant que 
manifestation de la vie de la plante qui a été plantée.) 

 

Remarquez, il dit : 36  Insensé! Ce que tu sèmes ne reprend point vie, s`il ne 
meurt. 37 Et ce que tu sèmes, ce n`est pas le corps qui naîtra; c`est un simple 



grain, de blé peut-être, ou de quelque autre semence; 38 puis Dieu lui donne 
un corps comme il lui plaît, et à chaque semence il donne un corps qui lui 

est propre. 39 Toute chair n`est pas la même chair; mais autre est la chair des 
hommes, autre celle des quadrupèdes, autre celle des oiseaux, autre celle des 

poissons. 40 Il y a aussi des corps célestes et des corps terrestres; mais 
autre est l`éclat des corps célestes, autre celui des corps terrestres. 41 Autre est 

l`éclat du soleil, autre l`éclat de la lune, et autre l`éclat des étoiles; même une 
étoile diffère en éclat d`une autre étoile. 42 Ainsi en est-il de la résurrection 

des morts. Le corps est semé corruptible; il ressuscite incorruptible; 43 
il est semé méprisable, il ressuscite glorieux; il est semé infirme, il 

ressuscite plein de force; 44  il est semé corps animal, il ressuscite 
corps spirituel. S`il y a un corps animal, il y a aussi un corps spirituel. 45 

C`est pourquoi il est écrit: Le premier homme, Adam, devint une âme vivante. 
Le dernier Adam est devenu un esprit vivifiant. 46  Mais ce qui est spirituel 

n`est pas le premier, c`est ce qui est animal; ce qui est spirituel vient 

ensuite. 47 Le premier homme, tiré de la terre, est terrestre; le second homme 
est du ciel. 48 Tel est le terrestre, tels sont aussi les terrestres; et tel est le 

céleste, tels sont aussi les célestes. 49 Et de même que nous avons porté l`image 
du terrestre, nous porterons aussi l`image du céleste. 50 Ce que je dis, 

frères, c`est que la chair et le sang ne peuvent hériter le royaume de Dieu, et 
que la corruption n`hérite pas l`incorruptibilité. 51 Voici, je vous dis un 

mystère: nous ne mourrons pas tous, mais tous nous serons changés, 52 en 
un instant, en un clin d`oeil, à la dernière trompette. La trompette sonnera, et 

les morts ressusciteront incorruptibles, et nous, nous serons changés. 53 
Car il faut que ce corps corruptible revête l`incorruptibilité, et que ce 

corps mortel revête l`immortalité. 54 Lorsque ce corps corruptible aura 
revêtu l`incorruptibilité, et que ce corps mortel aura revêtu l`immortalité, alors 

s`accomplira la parole qui est écrite: La mort a été engloutie dans la victoire. 55 
O mort, où est ta victoire? O mort, où est ton aiguillon? 56 L`aiguillon de la mort, 

c`est le péché; et la puissance du péché, c`est la loi. 57 Mais grâces soient 

rendues à Dieu, qui nous donne la victoire par notre Seigneur Jésus 
Christ! 58 Ainsi, mes frères bien-aimés, soyez fermes, inébranlables, travaillant 

de mieux en mieux à l`oeuvre du Seigneur, sachant que votre travail ne sera pas 
vain dans le Seigneur. 

 
Donc, nous voyons alors qu'il y a plusieurs choses que nous devons comprendre 

concernant le troisième Grand départ, qui est le départ du Seigneur de cette 
terre. Nous devons comprendre que lorsqu'Il  s'en ira, on s’en ira avec Lui. Nous 

devons comprendre aussi que pour le faire, nous devons recevoir un changement 
dans nos corps. Nous devons comprendre aussi que pour recevoir un changement 

dans nos corps, nous devons d'abord recevoir un changement dans notre pensée. 
Nous devons prendre en nous la Parole vivante de Dieu, et pendant que nous 

prenons en nous la Parole vivante de Dieu, Elle apporte en fait avec Elle l'Esprit 
du souffle du Dieu Vivant. Et sans l'Esprit de Dieu vivant et demeurant dans notre 

être mortel, en aucune façon, nous n'irons jamais avec Lui dans l'Enlèvement. 

 



Par conséquent, la condition requise pour le changement de notre corps, c'est 
d'abord un changement de l'esprit. Nous devons recevoir le Saint-Esprit, parce 

que sans Cela, nous ne pouvons pas être changés dans nos corps comme à Son 
image Glorieuse.    

   
C'est pourquoi d'abord et surtout, nous devons être focalisés sur Lui, et Il est la 

Parole au milieu de nous. L'Apôtre Jean a dit: " Si nous marchons dans la Lumière 
comme Il est dans la Lumière, nous avons la communion avec Lui ". Parce que 

nulle part dans les Ecritures, il n’est dit le contraire de ça. Nulle part dans les 
Ecritures, il n’est dit que le Seigneur quitte la terre à un moment différent que 

les saints. 
 

Ainsi, si nous sommes premièrement rassemblés en Lui, alors c'est Lui qui nous 
enlève du milieu de l'humanité  comme Jésus avait enlevé Pierre, Jacques et Jean 

sur la Montagne. Vous voyez, nous devons être ainsi concentrés sur la Présence 

de Dieu, afin que lorsqu'Il partira, nous irons avec Lui.  
 

Frère Branham a dit dans son sermon, LA FÊTE DES TROMPETTES - 
M19.07.1964 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 § 270 Et au même moment... Maintenant, dès que cette Église (l'Épouse) est 
rassemblée, Elle est enlevée; ce mystère du Septième Sceau, ou le Septième 

Sceau, le mystère du départ. Les Juifs, eux, sont appelés par le mystère de la 
Septième Trompette; il s'agit de deux prophètes, Élie et Moïse, qui reviennent. 

Et c'est là-dessus que les pentecôtistes sont tout déboussolés: ils s'attendent à 
ce que quelque chose se produise; l'Église est déjà partie. Ça, c'est pour les Juifs. 

 
Et si nous marchons dans la Lumière, nous avons la communion, donc il doit y 

avoir un rassemblement des élus. Dans son sermon, Questions & Réponses - 
23.12-59 frère Branham dit : Et alors, quand le peuple de Dieu commence à se 

rassembler là-bas, il y a l'unité, il y a la puissance. Voyez? Et toutes les fois que 

le peuple de Dieu se réunit complètement, je crois que la résurrection aura lieu 
alors. Il y aura un temps de l'enlèvement quand le Saint-Esprit commencera à 

l'assembler. Ce sera dans la minorité, bien sûr, mais il y aura un grand 
rassemblement. 

 
C'est pourquoi je voyage à travers le monde pour rassembler les élus autour de 

Christ, la Doctrine de Christ, la révélation de Jésus Christ, comme beaucoup de 
frères et soeurs en Christ à qui Dieu le permettra, parce que lorsque les Élus sont 

rassemblés en Lui, alors le processus du départ à la maison commencera.  
 

Vous voyez, nous devons marcher dans la Lumière comme Il marche aussi dans 
cette lumière. Il est la Parole, et Il est venu répandre la Lumière sur cette Parole. 

 
L'Aveugle Bartimée 13.07-60 P: 56 Moïse n'a pas fait entrer les enfants dans 

la terre promise. Il leur avait donné la loi, mais il ne les a pas fait entrer dans la 

terre promise. C'est Josué qui les a fait entrer. Voyez? Et le Saint-Esprit est 
Celui qui les fait entrer maintenant. Christ a préparé la voie  et a tout planifié, 



et avait donné la loi et tout. Mais le Saint-Esprit fait entrer l'Eglise dans la 
terre promise, l'enlèvement, Il enlève l'église, le Saint-Esprit dans 

l'enlèvement. 
 

LE PREMIER SCEAU - 18.03.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA  § 302 Gloire! 
Remarquez! Et, quand ce Saint-Esprit que nous avons, s'incarnera pour nous, 

que Celui qui est maintenant parmi nous, sous la forme du Saint-Esprit, 
s'incarnera pour nous dans la Personne de Jésus-Christ, nous Le 

couronnerons Roi des rois. C'est vrai. Voyez? 
 

Donc, vous voyez que la Vie de l'Esprit de Dieu doit être en nous, et si c'est çà, 
alors Sa Vie se manifestera aussi dans nos corps mortels. Quand Christ, votre 

vie, paraîtra, alors vous paraîtrez aussi avec lui dans la gloire.  
 

Dans Le Sceau de Pâques 10.04-65 P: 44, Frère Branham a dit : Maintenant, 

cette puissance vivifiante qui vint sur Jésus, Le vivifia pour manifester chaque 
promesse de la Parole de ce jour-là. Et c'est ce que fait le Saint-Esprit qui est 

venu sur nous en ce jour-ci. Si ce n'est pas une parodie de Saint-Esprit, si ce 
n'est pas le diable qui se moque du Saint-Esprit, mais si c'est le vrai Saint-Esprit, 

alors, Il manifestera la promesse de cette heure-ci. Lorsqu'Il est venu sur 
Luther, Il a manifesté cette promesse de cette heure-là. Lorsqu'Il est venu sur 

Wesley, Il a manifesté la promesse de cette heure-là. Lorsqu'Il descend en ce 
jour-ci, Il manifeste la promesse de cette heure-ci. Lorsqu'Il est venu sur Moïse, 

Il a manifesté la promesse de cette heure-là. Lorsqu'Il est venu sur Noé, Il a 
manifesté la promesse de cette heure-là. Lorsqu'Il est venu sur Jésus, Il a 

manifesté la promesse de cette heure-là. Voyez? C'est le Saint-Esprit qui 
descend pour vivifier, pour rendre vivants ces gens qui sont prédestinés 

de Dieu pour être dans l'enlèvement. Oh, c'est çà, si c'est un vrai aigle, il 
comprendra le message de l'heure: si c'est un vrai aigle. 

 

Et les seuls qui iront avec Lui quand Il quittera cette terre, doivent être tellement 
comme Lui, qu'ils iront avec Lui comme étant une partie de Lui.  

 
L'Enlèvement 04.12-65 P: 47 Or, l'Enlèvement est seulement, cet 

enlèvement dont nous parlons est seulement pour l'Epouse. Souvenez-
vous, la Bible a dit: " Et le reste des morts ne revinrent pas à la vie pendant mille 

années "… Comme Moïse appela une nation hors d'une nation, le Saint-Esprit 
appelle une Epouse hors d'une église. … l'Epouse plutôt, est celle qui va être 

dans l'enlèvement, elle seule, rien que l'Epouse, les élus qui sont connus d’avance 
par Dieu depuis le commencement, le gène spirituel du Père. 

 
Par conséquent, si l'Esprit de Dieu appelle une Epouse hors d'une Église, alors 

c'est la raison pour laquelle la balle est retirée loin de nous. Parce que ce Message 
n'a pas été envoyé pour les incrédules, Il a été envoyé pour ceux qui Le croiront. 

 

Écoutez- Le 28.03-58 P: 30 Et le Saint-Esprit essaie de vous apporter Son 
message tout le temps. [Vous dites] : " Ces prédicateurs imbéciles, je ne dois 



pas les écouter. Je ferai ce que je veux". Allez bien de l'avant. Cela montre ce qui 
est en vous. Un ami à moi m'a dit un jour, il a dit: " Je ne me soucie pas de ce 

que vous dites, peu importe ce que vous dites; Je ne crois pas en la guérison 
Divine." J'ai dit, " bien sûr que non. Ça n'a pas été envoyé pour les 

incrédules. Ça n'a été envoyé qu'à ceux qui croient. Ce sont les croyants qui La 
reçoivent, pas les incrédules. Cela ne veut rien dire pour eux. Cela a été envoyé 

pour les condamner. Souvenez-vous, les mêmes eaux qui ont noyé le monde, ce 
sont les mêmes eaux qui ont sauvé Noé". Bien. Et le même Saint-Esprit, et le 

même Évangile à la vieille mode qui amènera l'église à la maison, dans 
l'enlèvement un jour, condamnera et apportera le jugement aux incrédules. C'est 

exactement vrai. C'est là où nous nous tenons. 
 

Jean 3:19 Et ce jugement c`est que, la lumière étant venue dans le monde, les 
hommes ont préféré les ténèbres à la lumière, parce que leurs oeuvres étaient 

mauvaises. 20 Car quiconque fait le mal hait la lumière, et ne vient point à la 

lumière, de peur que ses oeuvres ne soient dévoilées. 
 

Persévérant 23.06-62 P: 39 Et la chose même qui a tué le monde incrédule, 
c'est la même chose qui a sauvé Noé. Il en est de même aujourd'hui. Le Bloc 

trébuchant, le Saint-Esprit, emmène le monde là où ils ne Le désirent pas, 
les choses dont ils rejettent, est la chose même qui emmènera l'église dans 

l'enlèvement. Le Saint-Esprit amènera l'église dans l'enlèvement.    
 

Non, ils ne Le désirent pas, et Il est cette Parole. Cette grande révélation de 
Christ. Et le monde ne Le désire pas. Alors, cela devrait vous dire qui dans ce 

Message s'oppose à Lui. Ce sont ceux qui sont du monde. Maintenant, pour finir, 
laissez-moi juste lire quelques citations du prophète de Dieu pour cet âge. 

 
L’AGE DE L’ÉGLISE DE TYATIRE - 08.12.1960 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

§7 Avant que tombe une seule goutte d’eau, Noé était dans l’arche. Avant que le 
feu frappe Sodome, Lot était parti. Père, nous croyons qu’avant que la 

puissance atomique fasse voler la terre en morceaux, l’Eglise sera partie. 
Nous sommes tellement heureux, Seigneur! Et pourtant, nous savons que ce soir 

même, les bombes sont prêtes dans les avions. § 8 Nous pouvons regarder vers 
le Ciel, et voir le Fils de l’homme Se lever de Son trône et descendre vers la terre 

pour enlever Son Eglise; nous savons qu’alors, Ses pieds précieux ne toucheront 

pas cette terre pécheresse; c’est comme Rebecca qui descendit de son chameau 
et qui vint à la rencontre de son époux dans les champs, dans le pays d’Abraham. 

O Dieu! L’Eglise rencontrera son Epoux dans les airs: “Car nous, les vivants, 
restés pour l’avènement du Seigneur, nous ne devancerons pas ceux qui 

dorment. La trompette de Dieu sonnera, les morts en Christ ressusciteront 
premièrement, et nous serons tous enlevés avec eux sur des nuées, à la 

rencontre du Seigneur dans les champs, dans les airs! Et ainsi, nous serons 
toujours avec Lui”. §9 Oh, aide-nous ce soir, Seigneur! Donne-nous la douceur 

de nos esprits; ôte toute amertume et toute indifférence de nos coeurs, et 
puissions-nous nous fondre complètement avec le Saint-Esprit! Que 

l’Ange de Dieu dirige cette soirée! 



 
Et encore dans Comment puis-je vaincre? 25.08-63M P: 104 il a dit : Celui 

qui vaincra toutes ces choses du monde de cet âge-ci, que feront-t-ils? Tous 
s'assiéront avec Lui sur Son trône, ils iront  dans l'enlèvement lorsqu'Il viendra. 

Oh, là, là! De quoi vais-je me soucier alors? Devrions-nous nous soucier de ce 
que le monde dit? Devrions-nous nous soucier de ce que quelqu'un d'autre dit? 

Le grand Saint-Esprit est parmi nous. Sa Colonne de Feu nous conduit et 
nous guide. Sa Parole confirmée est devant nous. Son amour est dans nos 

coeurs. 
 

L’EAU TOUJOURS PRÉSENTE DU ROCHER - M23.07.1961 
JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 § 28 Et si nous comprenons, voyez-vous, où nous nous sommes arrêtés là dans 
le livre de l’Apocalypse, au moment où l’Église fut enlevée dans la gloire, 

alors le reste de cela traite avec les Juifs et non plus avec l’Église. Cela traite 

avec la nation juive. C’est pourquoi, nous devons revenir en arrière depuis 
l’enlèvement de l’Église, et alors prendre... Et nous voyons ici ce qui est arrivé 

pendant ces Sceaux, et le temps de l’Église des nations, et l’Église étant partie, 
et avec la nation d’Israël. Cela revient en arrière et amène Israël, du temps où 

ils avaient été laissés jusqu’au temps moderne. Et la venue du Messie, lorsqu’ils 
recevront le Messie. §29 Maintenant vous saisissez ? L’Église est enlevée. Dieu 

a traité premièrement avec l’Église, les âges de l’Église. Nous avons pris cela. 
Puis l’Église est enlevée dans la gloire. Alors le Saint-Esprit retourne et prend 

Israël en tant que nation. Et Il ramène cela jusqu’ici, tandis que le souper de 
Noces a lieu, et alors les ramène de nouveau à la fin de ce temps-là. J’aurais mon 

tableau noir, et je pourrais dessiner cela et enseigner lorsque le temps sera 
arrivé. Et alors le Seigneur revient avec l’Épouse et Israël La voit. Oh! Quel temps 

ce sera! 
 

POURQUOI LE SAINT- ESPRIT A-T-IL ÉTÉ DONNÉ? - 17.12.1959 

JEFFERSONVILLE, IN, USA 
 § 51[…] Ce que Dieu attend, c'est moi et vous. Ce que l'Église attend, c'est moi 

et vous. Le temps de l'Adoption, quand Dieu peut déverser en nous Sa 
plénitude,Sa Puissance, Sa résurrection, si bien que l'Église et Christ seront 

tellement unis que Christ deviendra visible parmi nous, et qu'Il ressuscitera les 
morts, et que nous partirons dans l'Enlèvement. §52 Maintenant, nous allons 

dire, montrer, dans un moment, qu'il n'y a que ceux qui sont remplis du 
Saint-Esprit qui partent dans cet Enlèvement. «Car les autres morts ne 

revinrent pas à la vie pendant une période de mille ans.» C'est vrai. Il n'y a que 
les gens remplis du Saint-Esprit qui sont partis dans l'Enlèvement… 

 
Abraham et sa postérité après lui 23.04-61 P: 79 Quand le corps d'Abraham 

fut changé, le corps de Sarah fut, comme il n'avait jamais été changé 
auparavant... Maintenant, alors que nous savons tous que lorsque Jésus viendra, 

nous serons pris dans un enlèvement. Et nous savons que nos corps doivent 

être premièrement changés. Et ça ne doit pas seulement repartir à un état 
des jeunes hommes et des jeunes femmes, mais ça doit être changé, parce le 



corps d'Abraham et celui de Sarah ont dû être changés de façon à ce qu'ils 
puissent recevoir le fils promis. C'est Abraham. Son corps a dû être changé pour 

recevoir le fils promis, après qu'il fut justifié, sanctifié, et rempli du Saint-Esprit, 
appelé par élection, le Dieu de gloire manifesté au milieu de lui. Et alors son corps 

a été changé afin de recevoir le fils promis. 
 

La Reine de Séba 10.01-60 P: 29 Quand Dieu envoie un don aux gens et qu'ils 
le reconnaissent, ça a toujours été un âge d'or. Mais lorsqu'ils le rejettent, il n’y 

a rien qui reste, sauf un chaos pour cette génération-là. Maintenant, écoutez 
attentivement ! Si Dieu avait envoyé le Saint-Esprit dans cet âge-ci comme signe, 

et que nous le rejetions, il n’y a rien qui reste sauf une destruction. Mais si nous 
le refusons, nous allons rester sur la terre, assurément. Les bombes atomiques 

suspendues, sont prêtes maintenant, celui qui a peur va déclencher la gâchette. 
Mais un jour, ils auront trop pris la vodka et presseront sur la détente. Et lorsque 

cette bombe traversera ce radar-là, le son... Lorsqu'elle va traverser là, il y aura 

d'autres qui vont aller de l'autre manière. Et vous savez ce qui va se passer? Le 
monde ne peut pas supporter çà. Et l'Évangile a été prêché, et Christ s'est fait 

manifesté aux gens, juste avant l'enlèvement de l'Église. Avant que cela 
n'arrive, l'Église sera partie. Et si nous savons que cela pourrait arriver avant le 

matin... Et avant que cela n'arrive, l'Église sera partie. Avant qu'une goutte de 
pluie ne tombe, Noé était dans l'arche. Avant que le feu ne tombe des cieux, Lot 

était hors de Sodome. Avant que cette bombe atomique ne puisse détruire 
les nations, l'Église sera partie pour la gloire. Comme c'était aux jours de 

Noé, et aux jours de Lot ... Voyez la préparation dont nous avons parlé hier soir? 
Nous y sommes. 

 
QUI EST CE MELCHISÉDEK? - E21.02.1965 JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 § 72 Comme vous, femmes, qui prétendez avoir le Saint-Esprit et qui sortez en 
portant des shorts, etc., comment pouvez-vous faire cela? Comment l'Esprit de 

Dieu, en vous, pourrait-Il vous laisser faire une telle chose? Cela ne se 

peut simplement pas. Vraiment pas! Il n'est pas un esprit corrompu; Il est un 
Esprit saint. §73 Et alors, quand vous devenez soumis à cet Esprit, cela 

fait que tout votre être est soumis à cet Esprit. Et cet Esprit n'est rien d'autre 
au monde que cette Semence Parole rendue manifeste ou vivifiée (Alléluia!), 

rendue vivante. Et quand la Bible dit: «Ne fais pas ceci», ce corps Lui obéit 
rapidement; il n'y a pas de question. Et qu'est-ce? C'est le gage de la 

résurrection. Ce corps ressuscitera, car cela a déjà commencé. Il était une 
fois sujet au péché, dans le bourbier et la corruption, mais maintenant, il a le 

gage; il est devenu céleste. Or c'est le gage que vous allez dans 
l'enlèvement. C'est le gage. §74 Une personne malade qui se meurt, pour qui 

il ne reste plus que la mort, c'est tout ce qui peut arriver... J'ai vu l'ombre de 
personnes dévorées par le cancer et la tuberculose et je les ai revues, un peu 

plus tard, parfaitement normales et pleines de force. S'il n'y a pas de guérison 
divine, alors il n'y a pas de résurrection, parce que la guérison divine est le gage 

de la résurrection. Amen! 

 



La foi 15.08-56 P: 63 Le seul moyen par lequel nous pourrons monter dans 
l'enlèvement, c'est quand ce corps reviendra  pour recevoir l'Esprit, ceux qui sont 

enlevés qui sont dans l'alliance. Et l'alliance c'est la circoncision par le baptême 
du Saint-Esprit qui est la postérité d'Abraham. Amen. 

 
Abraham et sa postérité après lui 23.04-61 P: 80 Bien, l'église est passée 

par la justification, la sanctification, le baptême du Saint-Esprit, la manifestation 
des dons pour Lui. Et maintenant quoi? L'Esprit de Dieu s'émeut dans l'église, 

accomplissant les mêmes oeuvres que Jésus fit avant qu'Il ne les ait laissées 
comme promesse. Et quelle est la prochaine chose ? Le changement. La 

prochaine chose qui est arrivée à Abraham était un corps changé. Il 
devait l'avoir sinon, il n'aurait jamais eu le fils. Et la prochaine chose qui 

arrive à l'église c'est l'enlèvement. Nous devons être changés et être enlevés 
dans les airs pour Le rencontrer. Nous ne pouvons pas Le rencontrer sur la 

terre; nous devons monter dans les airs pour Le rencontrer. C'est le Fils qui vient, 

le Fils promis. Amen. Maintenant, nous L'avons cherché pendant des centaines 
d'années. Il viendra un jour. Mais la prochaine chose pour l'église c'est 

d'être changée. Nous avons eu chaque signe: la justification, la sanctification, 
le baptême du Saint-Esprit, le placement d'un fils, la manifestation de 

l'Esprit. Maintenant, qu'est ce qu'il faut encore? Le changement du corps pour 
l'enlèvement.   

 
Jéhovah Jiré 27.01-58 P: 36 Et quand Il a pris la vie de Son propre Fils au 

Calvaire, Il L'a déchiré en deux, et Il a enlevé le corps au Ciel, et Le plaça à Sa 
droite. Il a renvoyé l'Esprit qui était sorti de Lui, le Saint-Esprit, sur la 

terre. Et le même Saint-Esprit qui était en Jésus Christ, va oeuvrer dans 
Son église pour les unir à l'enlèvement, sinon, elle n'ira pas à ce moment-

là. L'Esprit qui était en Jésus, doit être dans Son église sinon, les deux morceaux 
ne se raccorderont pas ensemble, la vie de l'église et la vie de Christ ne peuvent 

pas se raccorder ensemble. Le corps est assis là pour faire des réconciliations, 

pour faire des intercessions sur notre confession, et l'Esprit est dans l'église.   
 

ISRAËL EN ÉGYPTE - 25.03.1953 JEFFERSONVILLE, IN, USA 
 §94  […] Et lorsque le Saint-Esprit Se répartit, ce même Saint-Esprit qui a fait 

sortir le Corps de Jésus hors de la tombe, sera enlevé. Et cette alliance doit 
s'ajuster, comme Il a déchiré le Corps alors et l'a donné; Il est retourné à Dieu, 

et l'Esprit est revenu sur la terre. Alors votre esprit devra être de la même 
sorte que cet Esprit, ou alors il manquera ce lieu de rencontre, amen, oui, c'est 

vrai! Non parce que vous l'avez fait vous-même, mais parce que Quelque Chose, 
l'Amour de Dieu s'est étendu dans votre âme et a déchire et chassé chaque idole 

terrestre. Voilà. 
 

L'Écriture sur la muraille 08.01-58 P: 41 Parce que si votre esprit est encore 
une conception intellectuelle, vous êtes encore lié par la terre. Mais l'Esprit de 

Dieu qui est sorti des cieux entre dans votre coeur et vous donne le Saint-Esprit 

en vous. Quand la tribulation viendra, l'Esprit (le Saint-Esprit) reviendra vers elle, 



pour faire que vous alliez avec Lui. Peu importe comment religieux vous êtes, ça 
n'ira pas à moins qu'il y ait Quelque chose là pour vous prendre. 

 
QU’EST-CE QUE LE SAINT-ESPRIT? - 16.12.1959 JEFFERSONVILLE, IN, 

USA 
 §136 Souvenez-vous, la même pluie dont l'incroyant s'est moquée, c'est cette 

même pluie qui a sauvé Noé et sa famille. Voyez? Le même Esprit, Saint-Esprit, 
dont les gens se moquent et dont ils disent que "c'est fou, et c'est une bande de 

cinglés, C'est de la folie", C'est cela même qui va Enlever l'Église pour La faire 
monter, dans les derniers jours; et qui va amener le jugement sur l'incroyant. 

C'est vrai. Voilà ce qu'est le Saint-Esprit. §137 Heureux ceux qui... (Permettez-
moi de dire ceci, en toute sincérité)… Heureux ceux qui ont faim et soif de Lui, 

car ils seront rassasiés. 
 

Abraham 08.06-55 P: 41 Si jamais vous partez dans l'enlèvement, vous allez 

devoir avoir le même Esprit en vous que Celui qui était sur Jésus Christ. C'est çà 
l'alliance de Dieu avec Son Église. Amen. 
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